



El Sol de México

AGOSTO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,474 | ORGANIZADA POR LA ASOCIACIÓN DE EDITORES DE LA PRENSA MEXICANA
 ADRIANA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ILUSTRACIONES: DANIEL REC



LAURA TABARES

DISRUPTORAS
¿ELLAS SON MANDONAS, LOS NIÑOS SON LÍDERES?
 Mientras más mujeres abran empresas y generen riqueza para los suyos, México comenzará a cambiar su historia, dicen las emprendedoras Juana Ramírez, Karen González, Adriana Duarte y Laura Tabares. Insisten en que es necesaria una reconfiguración de los roles sociales **NORMAL**.

ADRIANA DUARTE YÉPEZ



JUANA RAMÍREZ

KAREN GONZÁLEZ

LOS RECORTES NO DEBERÍAN APLICARSE AL PAREJO

SRE ve afectaciones por tanta austeridad

ROXANA GONZÁLEZ

La dependencia hace notar que 70 por ciento de sus actividades son fuera del país

La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) no está de acuerdo en que la austeridad republicana decretada por el presidente Andrés Manuel López Obrador se aplique parejo en toda la Administración Pública Federal, ya que considera que no es lo mismo promover al país y atender a los mexicanos en el exterior, frente a otras dependencias cuyas actividades se llevan a cabo en territorio nacional.

"Las medidas de austeridad no deberían aplicarse bajo el mismo porcentaje y en los mismos rubros a toda la Administración Pública Federal; como ejemplo, el caso de esta dependencia cuya misión es conducir la política exterior de México mediante el diálogo, la cooperación, la promoción del país y la atención de los mexicanos en el extranjero, no debería aplicarse el mismo porcentaje de

ajuste por ejemplo, a una dependencia cuyas actividades son 90 por ciento o más a nivel nacional, en comparación con Relaciones Exteriores, donde más de 70 por ciento de sus actividades son a nivel internacional, derivado de su naturaleza de existir", considera la dependencia en su *Informe de Austeridad Republicana 2021*.

Asegura que, desde el segundo bimestre de 2020, el ejercicio fiscal de la Cancillería ha sido complicado debido a las reducciones presupuestarias instruidas por el Decreto de Austeridad establecido en abril de ese año.

También por una grave caída en la recaudación de ingresos consulares y en las cuotas por emisión de pasaportes, derivada del cierre de oficinas emisoras de estos documentos en medio de la pandemia de Covid-19. La semana pasada, el presidente López Obrador informó que su gobierno pasará a una fase superior de ahorros bautizada como de "pobreza franciscana". Esto se traduce en una reducción de los viajes al extranjero y de los viáticos, reformas a la ley e incluso a la Constitución. La cancillería sigue buscando cómo ahorrar. **Pág. 4**

ALFREDO COUTIÑO

México padece anemia crónica de inversión, dice Moody's

La economía mexicana adolece de una anemia crónica de inversión, la cual se ha agravado durante la presente administración, dice en entrevista Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics. "Esto no le ayuda en nada a la economía para defenderse de mejor manera ante una recesión", explica el directivo a los lectores de El Sol de México. Para Coutiño hay por los menos otras tres alertas. La primera es la moderación de la economía estadounidense. Una segunda señal es la aceleración del alza de tasas por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos. "La tercera señal es la persistente y terca inflación en México", advierte. **Pág. 15**

ALZACUELLOS Y SÍMBOLOS

Para evitar agresiones

CHILAPA. El obispo de la Diócesis de Chilpancingo-Chilapa pide a clérigos portar alzacuellos y rotular los autos con emblemas de la Iglesia Católica para reforzar su seguridad. **Pág. 5**

EL MEDIO MARATÓN, UNA FIESTA

Con la participación de 25 mil corredores se vivió una colorida fiesta en las calles de la capital mexicana ayer por la mañana. La gran convocatoria y el hecho de que hayan ganado mexicanos le dio un sabor especial a la edición del Medio Maratón 2022. **ESTO**



ULISES BRAVO



ESTO



Alberto Aguilar **Pág. 16**
 José Luis de la Cruz **Pág. 17**
 Roberto Aguilar **Pág. 18**